



PAUL GIRAUD

COGNAC GRANDE CHAMPAGNE

≡ FAMILY SINGLE ESTATE ≡

V.S.O.P

Les VSOP sont considérés par beaucoup comme la première marche des cognacs de qualité ; le VSOP Paul Giraud ne déroge pas à cette règle. Largement plus vieux que le minimum légal requis, notre VSOP exprime toute la fougue d'une Grande Champagne avec en toile de fond les promesses du plus beau terroir du cognac.

Les arômes mêlés de fleurs et de fruits sont très présents, presque fougueux. Côté fleur on retrouve les fleurs blanches sauvages et côté fruit les fruits à noyaux que l'on cueille en été. Une touche acidulée d'agrumes, voire de pamplemousse rose, lui confère un équilibre entre vivacité et fraîcheur.

Les notes douces font penser au miel d'acacia.



VSOP cognacs are considered by many as the first step in quality cognac, and Paul Giraud VSOP is no exception. Largely older than the legal minimum, our VSOP expresses all the ardor of a Grande Champagne as well as the promise of the finest cognac terroir.

The mixed floral and fruity aromas are very present, almost fiery. On the floral side we find white flowers, and on the fruit side, the stone fruits usually picked in summer. A tangy touch of citrus, even pink grapefruit, gives it a balance of liveliness and freshness.

The sweet notes will look like acacia honey.



VSOP

70cl / 37,5 cl

40 % alc.

Etui carton / Cardboard box

Cépage /Grape Variety : Ugni-Blanc

Vieillessement / Ageing : Fût de chêne français

French oak cask



*L'abus d'alcool est dangereux pour la santé ; à consommer avec modération.
Excessive abuse of alcohol is dangerous for you health, please drink responsibly.*

